
Ratsherr Kühl bringt die Große Anfrage ein. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Oberbürgermeister Bergmann beantwortet. Die Antwort 

ist im Ratsinformationssystem bei TOP 9.2 hinterlegt. 

 

Im Rahmen der Aussprache werden unterschiedliche Auffassungen zu streikrechtlichen As-

pekten ersichtlich. Ratsherr Kühl stellt dabei die „Zurschaustellung“ städtischer Fahrzeuge 

anlässlich des Streiks in Frage. 

 


